

Toulouse, 1^{er} février 2007

Communiqué de Presse

Le LAAS-CNRS a une nouvelle Direction depuis le 1^{er} janvier 2007

M. Raja Chatila, Directeur de recherche, et anciennement responsable du Pôle Robots et Systèmes Autonomes du LAAS, a été nommé Directeur du LAAS-CNRS pour quatre ans à partir du 1^{er} janvier 2007.

M. Jean-Louis Sanchez, anciennement responsable du Pôle Micro et Nano Systèmes du LAAS, prend les fonctions de Directeur-adjoint.

La nouvelle direction du laboratoire a été nommée par le Directeur Général du CNRS sur proposition de la direction du département ST2i.

Informations complémentaires :

Contact Presse LAAS-CNRS : Delphine Maillet-Mongeau, dmaillet@laas.fr,
+33(0)5 61 33 78 87 / 06 84 59 57 50